



En expectation.

Los círculos políticos ofrecen un aspecto animado ante la enredada madeja de actitudes, tendencias y aspiraciones que a la disidencia se atribuyen. Pero en medio de tanta afirmacion como se hace, de tanta idea opuesta, falta lo principal: la consecucion de una inteligencia perfecta entre tantos elementos antagonicos, que, para la vida del tercer partido, se trata de unir y de mezclar.

como cronistas la curiosa historia de estas entrevistas, de las que ha de salir esa nueva y flamante izquierda, armada de todas armas, como Minerva de los sesos de Júpiter. La primera entrevista, y la de más relativa importancia, es la que celebró el general Serrano con el señor Montero Rios; que, como es sabido, constituye la conquista que se ha propuesto realizar el duque con mayor ahinco.

Sébase que ya no está conforme con la carta de El Norte, y que todo aquello del emisario fué una broma de carnaval. Verdaderamente hacen falta jefes bromistas, que tomen ejemplo del Sr. Cánovas, que hace las delicias de toda reunion con sus agudos chistes. «El general Serrano,—segun El Progreso,—proclama el restablecimiento de la Constitución del 69, que considera como una Constitución, no de partido, sino verdaderamente nacional, y como la manifestacion mas amplia y acabada del derecho político moderno.»

Algunos de los órganos de la disidencia y de la oposicion, lamentan que aún esté lejana la reapertura del Parlamento, porque en dos meses puede desfallecer el entusiasmo que ha despertado con sus actitudes, que no son más que reincidencias, el héroe de Alcolea. Esto demuestra muchas cosas; pero principalmente dos: Que hay poca fe en las ideas (si es que las tienen). Y que no se puede fiar mucho en la cuadrilla.

favor de la administracion una competencia suscitada entre el gobernador de la provincia de Granada y el juez de primera instancia de Loja. Hacienda.—Real orden declarando de mérito especial para los adelantados en su carrera el «Manual de la Legislacion del impuesto de derechos reales», que ha escrito D. Vicente Belliere y Viciano, individuo del cuerpo de abogados del Estado. Gubernacion.—Real orden resolviendo el expediente de suspension en su doble cargo de alcalde presidente del ayuntamiento de Carabanchel Alto, á D. Victor Salcedo, decretado por el gobernador de la provincia de Madrid. Fomento.—Real orden disponiendo se anuncie la subasta de varias carreteras en las provincias de Cádiz, Córdoba, Granada, Huesca, Jaén, Málaga, Palencia, Sevilla y Teruel. Gracia y Justicia.—Ley de Enjuiciamiento criminal (continuacion).

Exterior.

EGIPTO.—Baker baja ha llegado ya al Cairo, habiendo sido recibido por el cónsul general de Inglaterra, Mr. Malet. Poco despues de su llegada fué presentado al khedive por el representante inglés. Se cree que los trabajos preparatorios para la reorganizacion del ejército egipcio, comenzarán en breve. El general Adye, ha sido nombrado gobernador de Gibraltar, pero antes de ocupar su puesto, irá a Inglaterra con el fin de informar a su Gobierno de las medidas que se han de tomar en vista de la ocupacion temporal de Egipto. El general Wolseley regresará pronto a Inglaterra, y con él saldrán algunos oficiales y subalternos del contingente indio, para recibir de manos de S. M. británica, la medalla conmemorativa de la campaña de Egipto. ALEMANIA.—La Gaceta de Berlin, órgano de la izquierda del partido progresista, ha sido confiscado el viernes último, por un artículo titulado El Militarismo, en el que se quejaba de los enormes gastos que impone el sostenimiento del ejército; de que los militares sean favorecidos en perjuicio de las demás clases, y de que los nobles asciendan con más rapidez que los plebeyos. FRANCIA.—La reunion celebrada el día 1.º del corriente en Roannes ha sido muy agitada. Como en la de Saint Etienne, los oradores se han olvidado un tanto, y algunos de ellos han sido expulsados de la sala. Se ha inaugurado en Rouen un liceo de mujeres. El acto estuvo presidido por el ministro de Instruccion pública, que pronunció un elocuente discurso encomiando la enseñanza de la mujer. El municipio obsequió á los ministros y altos funcionarios que asistieron al acto con un suntuoso banquete. HUNGRIA.—Parece que vá disminuyendo el movimiento anti-semítico. Los telegramas de Pesth anuncian que el orden ha sido restablecido en dicha ciudad. El Gobierno ha declarado á Presbourg en estado de sitio, y toma serias precauciones para evitar que se reproduzcan los atropellos de que son victimas los judios; á pesar de ello, se cometió hace pocos dias un nuevo acto de barbarie, habiendo sido apedreadas las casas habitadas por los hijos de Israel. Telegramas Lisboa, 4. Varios periódicos anuncian que el Gobierno tiene el proyecto de proponer á las Cámaras legislativas la revision de la Constitución. Viena, 4. Parece que las negociaciones entabladas acerca de la cuestion de Egipto han sufrido un entorpecimiento á causa de haber pedido las potencias á Inglaterra explicaciones claras y categoricas acerca de sus intenciones, á las cuales no ha contestado aún el Gobierno de Londres. Esta noticia parece más conforme con lo que afirma el Times que con lo que dicen otros periódicos ingleses sobre una inteligencia entre la mayor parte de las potencias y la Gran Bretaña. Nota. A causa del mal estado de las líneas no se han recibido aún los despachos de la tarde y noche. Paris, 4 (recibido el 5). El presidente de la república francesa ha hecho hoy solemne entrega de la birreta cardenalicia á monseñor Czacki, nuncio de Su Santidad en Paris. Con este motivo, el nuncio ha pronunciado un discurso felicitando que no podía menos de felicitarle por haber encontrado la mayor simpatia entre todas las clases de la sociedad de Francia. Hizo despues grandes elogios de la Iglesia francesa, que tambien cumple su alta mision de enseñar y difundir la religion católica. El presidente de la república contestó con un breve discurso felicitando al nuncio por el espíritu de conciliacion de que ha dado muestras durante su permanencia en Paris. Paris, 4 (recibido el 5). El periódico Le Telegraph dice que tiene motivos para asegurar que en la recepcion verificada ayer por el consejo de administracion del canal de Suez, tanto los individuos franceses del mismo, como los ingleses, se mostraron acordes en la necesidad...

Hechos y dichos

Un periódico dice que los ministeriales se hacen los suecos. Con el mismo derecho que podría decirse que muchos oposicionistas son unos beduinos. Que los ministeriales son los verdaderos disidentes afirma un periódico. En cierto concepto es exacto. Disienten de todos aquellos que sueñan con el error ó defienden lo absurdo. La Nueva Prensa hace constar con mucho brio que la república es la forma de gobierno más adecuada para que imperen sus ideales. Y tiene razon. El Globo cree que se debería hablar menos de la Constitución del 69 por sus correligionarios. Seria igual para los peligros que el colega ve. Porque se la conoce muy bien. Y porque está perfectamente medido el valer de sus defensores. Asi como la intencion de los conservadores. Segun unos afirman, el fracaso en que se guarda el espíritu del Código revolucionario se ha quedado en Escañuela. Segun otros sostienen, se ha roto, evaporándose todo su contenido; es decir, el alcohol constitucional del 69. Toda la prensa hace constar que ni el duque de la Torre ni el señor Cánovas acudieron ayer á la recepcion oficial de palacio. Son muy edificantes ciertos procedimientos. Y de más significacion que muchos discursos juntos. En fin; cosas de ellos. De los que hablan de traducir en derecho positivo, los ideales del más puro monarquismo. Verdad es que el derecho positivo nada tiene que ver con la cortesia y las muestras de respetuosa adhesion á las instituciones. Un periódico oposicionista prefiere la evolucion á la revolucion. Se parece esa frase á la que otro colega atribuye al Sr. Montero Rios sobre los golpes de Estado. Cualquiera creeria, leyendo estas cosas, que es fácil escoger, metiéndose la opinion pública en el bolsillo. Indica un periódico que los ministros, en los Consejos, despues de tratar los asuntos administrativos, quizás se ocupen de los primeros amores del general ministro de Marina. Más fácil es que se ocupen de los desatinos de muchos políticos. Segun El Debate, los grandes partidos no se confeccionan al vapor. Afirmacion muy razonable para un disidente. Pero ha debido añadir que las banderías son las que se forman en pocas...

Oficial

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes: Presidencia.—Real orden decidiendo á

Conferencias.

Toda la política está hoy concentrada en la serie de conferencias, unas pasadas y otras futuras, entre varios personajes, de los que más desean aproximarse al presupuesto, con el señor duque de la Torre. Procedamos con orden, y siendo parcos en los comentarios, reframos



